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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Ekmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9 49  / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne, remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a devida sinalização .  dos quebra-molas nas Ruas Sagrada 

Família e São Mateus, BTIM lii , desta maneira majorando a segurança dos 

perdestes e condutores veiculares que ali passam. 

Sala das Sessões, em 04 de setembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson [Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente dá Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. OSO 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após 'ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental.  requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a revitalização das partes verdes na entrada do CEASA„ BIN 

IIII, mais especificamente na área adjacente a parada de ônibus, haja 

vista o atual desgaste desta área. 

Sala das Sessões, em 04 de setembro de 2018. 
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APROVADO (A) NA SESSÃO No  le 3-17  
DEcal  oct aipo 
VOTOS CONTRA 
MESA DA C.MJP 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de IFreitas - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO AP. 951  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de ponto de ônibus com cobertura para o Bairro 

DNER, haja vista a ausência de local adequado para espera de ónibus nesta 

localidade . 

Sala das Sessões, em 04 de setembro de 2018. 

Edil 
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